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Résumé

La gestion des risques dans un projet de trémie en phase de réalisation nécessite un
engagement rigoureux et une approche méthodologique rationnelle. Pour cela, notre
travail consiste, dans un premier temps a définir les notions sur les risques ainsi la
structure générale de la norme ISO 31000. Par la suite, on développera les différentes
méthodes et outils de la gestion des risques. Enfin, nous nous étalons sur 1’étude de
cas de la trémie de Ziadia Djebel Ouahch avec une approche systémique et
fonctionnelle en montrant leur importance dans 1’identification et la gestion des
risques. A la fin, aprés avoir revue la réalisation de la RBS, on appliquera la méthode
MADS-MOSAR sur notre cas d’étude.

Mots clés : Risque, MADS-MOSAR, 1SO 31000, systémique.

Abstract

The risk management for a project of hopper in phase of realization requires a rigorous
commitment and a rational methodological approach. Therefore, our project consists
firstly to define the conceptsof risk and the general structure of the standard I1SO
31000.

After that, we will develop the various management methods and tools of the risk.
Finally, we are spreading out to study the case of Ziadia Djebel Ouahch hopper with
a systemic and functional approach showing their importance in the risk identification
and management. At the end, after the realization of the RBS, we will apply the
MADS-MOSAR method to our case of study.

Keywords: Risk, MADS-MOSAR, ISO 31000, systemic



